

CHATEAU  
LARRIVET-HAUT-BRION



CHATEAU  
LARRIVET-HAUT-BRION



PESSAC-LÉOGNAN

MAISON  
GINESTET  
GRANDS VINS DE BORDEAUX  
DEPUIS 1857

www.maison-ginestet.com

# CHÂTEAU LARRIVET HAUT BRION PESSAC-LÉOGNAN 2011

Dès 1840, le Château Larrivet Haut-Brion est cité parmi les premiers crus de la commune de Léognan. En 1987, la famille Gervosan en fait l'acquisition et s'attache à le développer et à lui redonner ses lettres de noblesses.

Larrivet Haut-Brion est une propriété possédant un charme remarquable, elle s'étend sur une centaine d'hectares. La demeure, une superbe chartreuse du XIX<sup>e</sup> siècle, est environnée d'un parc de treize hectares. Le vignoble est situé sur les plus belles parcelles sises sur la haute et moyenne terrasse des graves garonnaises de Bordeaux. Bois et prairies complètent cet ensemble foncier.

*Chateau Larrivet Haut-Brion was cited as one of the leading wines in the commune of Léognan as early as 1840. The Grevosan family acquired the estate in 1987 and have worked hard ever since to restore this wine's illustrious reputation.*

*Larrivet Haut Brion is an immensely charming 100-hectares property. The superb 19<sup>th</sup> century chateau also thirteen hectares of attractive grounds. The vines grow on high and medium size rises of Garonne gravels. The estate also features woods and meadows*

## LIEU • LOCATION

Léognan

## PROPRIÉTAIRE • OWNER

Philippe Gervosan

## TYPE DE SOL • SOILS

Graves profondes à matrice sableuse sur sous-couche argileuse  
*Deep gravely and sandy overlying a clay substratum*

## ENCÉPAGEMENT • GRAPE VARIETY

81% Sauvignon, 19% sémillon

## AGE MOYEN • AVERAGE AGE OF PLANTS

20 ans • 20 years

## SURFACE DU VIGNOBLE • VINEYARD

72,5 ha en totalité dont 11,5 ha en blanc  
*A total of 72,5 ha, of which 11,5 ha in white*

## NOTES DE DÉGUSTATION • TASTING NOTES

Robe jaune vif, brillante.

Nez puissant avec de la vanille, de l'abricot et de l'ananas ; il finit sur des notes minérales.

Bouche bien structurée, équilibrée, puissante, très bonne longueur fraîche et complexe. .

*A lively, brilliant yellow hue.*

*A powerful nose revealing vanilla, apricot and pine apple aromas with mineral notes coming through at the end.*

*A well-structured palate that is balanced and powerful with a very good, fresh and complex length.*